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Summary


The influence of propofol (CAS 2078-54-8 (intravenous propofol emulsion) on cell membrane properties was investigated in vitro with techniques of cell electrofusion and cell electroporation. Human lymphoma cells and plant protoplasts were chosen as a model system. Propofol (intravenous propofol emulsion) decreased the electrofusion yield of the cells and their membrane permeability. A 50% decrease in relative electrofusion was observed in human lymphoma cells in the presence of about 0.05 mmol/l propofol (intravenous propofol emulsion) and in plant protoplasts in the presence of about 0.1 mmol/l. The fusion of human lymphoma cells was inhibited to 100% at concentrations higher than 0.2 mmol/l propofol and 0.4 mmol/l intravenous propofol emulsion. The membrane permeability of human lymphoma cells decreased by the factor of two with increasing propofol concentrations up to about 0.1 mmol/l. The effects of electroporation were highly reversible. Propofol (intravenous propofol emulsion) was more effective than tetracaine. These sensitive techniques are suitable for the investigation of interactions between anesthetic drugs and the cell membrane.
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Zusammenfassung



          
Einflüsse von Propofol (intravenöse Propofol-Emulsion) auf Zellmembranen nach Messungen durch Elektrofusion und Elektroporation
        



Der Einfluß von Propofol (CAS 2078-54-8) (intravenöse Propofol-Emulsion) auf Eigenschaften von Zellmembranen wurde in vitro mit Techniken der Zellelektrofusion und der Zellelektroporation untersucht. Als Modellsystem wurden menschliche Lymphomzellen und pflanzliche Protoplasten gewählt. Propofol (intravenöse Propofol-Emulsion) reduzierte die Zellelektrofusion und die Membranpermeabilität. Eine 50%ige Reduktion der relativen Zellellektrofusion wurde bei menschlichen Lymphomzellen durch etwa 0,05 mmol/l Propofol (intravenöse Propofol-Emulsion) erreicht und in pflanzlichen Protoplasten durch etwa 0,l mmol/l. Die Fusion von menschlichen Lymphomzellen wurde zu 100% von Propofol-Konzentrationen höher als 0,2 mmol/l und intravenöse Propofol-Emulsion-Konzentrationen höher als 0,4 mmol/l gehemmt. Die Membranpermeabilität von menschlichen Lymphomzellen nahm bei steigenden Propofolkonzentrationen bis zu etwa 0,l mmol/l urn das Zweifache ab. Die Folgen der Zellelektroporation waren in hohem Maß reversibel. Propofol (intravenöse Propofol-Emulsion) war effektiver als Tetracain. Die Untersuchungstechniken sind für Forschungsarbeiten zur Interaktion von Angsthetika und Zellmembranen geeignet.
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